



[Pensez à nous faire parvenir vos intentions de prière soit à saintgilles@cath-ajoie.ch](mailto:saintgilles@cath-ajoie.ch) ou par écrit à l'adresse : **Secrétariat paroissial, Rte des Rangiers 3, 2952 Cornol.**
Vos intentions seront publiées dans nos prochaines prières quotidiennes. [Merci d'avance](#)

Temps de prière à la maison - 20h00 - samedi 18 avril 2020

1. Entrée en prière

- Allumez une bougie et, si possible, la placer sur une fenêtre à l'extérieur
- Prenez un petit temps de silence pour vous apaiser
- Faire le signe de croix : au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit – amen

2. Lecture d'un passage biblique

«La gloire, je ne la reçois pas des hommes.» Jean 5, 41

3. Méditation

Dans le quotidien de confinement qui est le nôtre, nous n'avons pas besoin de « vedettes » ni de gens qui se racontent.

Nous avons besoin de témoins, de personnes qui, par leurs gestes et leur volonté de servir, racontent Dieu aujourd'hui en lui laissant toute la place.

Nous avons besoin de femmes et d'hommes qui sans cesse puisent leur courage dans leur humanité. Humanité qui est aussi une parole de Dieu : « faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance »... Dieu créa l'homme à son image, à l'image de Dieu, il le créa, il les créa homme et femme. (Gn 1, 26-27)

Et si, cette parole de Dieu que nous avons perdu l'habitude de lire dans la bible avait une suite... vous savez comme pour les séries télé dont on attend une prochaine saison. Et si notre quotidien était cette fameuse suite de la Parole de Dieu ; une parole qui s'écrit au jour le jour avec l'encre de notre vie ? Ce serait merveilleux de penser que Dieu n'est pas l'étincelle du départ et que son rôle s'est arrêté, mais qu'il continue, sans se décourager, à insuffler la vie dans nos narines ? qu'il a toute la place !

A se comprendre comme co-auteur de la création, on se rend alors compte combien notre témoignage à nous ; notre manière de vivre en cohérence, au quotidien, peut être important pour les « épisodes » actuels. Ce n'est pas nous les vedettes, mais le Seigneur avec nous. Il nous veut partenaire !

Oui, nous avons besoin des uns des autres, besoin de témoins qui racontent Dieu aujourd'hui au cœur de cette situation historique.

Et, pour mieux s'enraciner, pourquoi d'ailleurs ne pas relire les premiers « épisodes » de la Parole de Dieu; vous savez ; ceux contenus dans la bible. Nous pourrions alors mieux comprendre la volonté du Père pour nous et nos contemporains. Nous pourrions même entrevoir sont dessein pour l'avenir : le Salut de toute l'humanité.

Silence

4. Intentions de prière

- *Seigneur, je te confie ma famille, ma femme et mes enfants, mes parents et mes grands-parents. Que nous restions unis dans ce temps de pandémie et après.*
- *Seigneur, mes enfants n'ont pas l'intention de baptiser leur premier... J'en suis malheureuse à en mourir ! Il nous semblait avoir pourtant donné le meilleur de nous-mêmes moi et mon mari. Seigneur, sagesse éternelle, je sais que je ne pourrai pas les changer eux, mais aide-moi à les aimer assez pour accepter leur point de vue ; à voir dans la vie à naître un clin d'œil de ta présence.*
-

5. Notre Père (...récité...)

6. Conclusion

Que le Seigneur nous bénisse et ravive en nous la joie de Pâques, lui qui est Père, fils et St Esprit.

Pour voir la messe dominicale, vous pouvez consulter l'un des sites internet ci-dessous :

www.abbaye-stmaurice.ch / www.ktotv.com / www.lejourduseigneur.com